

BILBAO / Horario y bibliotecas

Víctor Manuel Freire se queja: «El Ayuntamiento de Bilbao ha informado que a partir del día 1 de octubre de 2005 ha entrado en vigor el horario de invierno en todas las bibliotecas municipales. Para sorpresa de muchos ciudadanos 'de barrio', este horario se ha visto reducido respecto al del año pasado e incluso respecto al de verano en ciertas horas como las tardes de los viernes y las mañanas de los sábados. Es decir, que los trabajadores 'de barrio' ven limitado su acceso a la cultura, puesto que fuera del típico horario de trabajo de oficina muchos de nosotros no podemos acceder a las bibliotecas municipales, algo que sí pueden hacer los ciudadanos del Casco Viejo, Begoña y Deusto, puesto que ellos sí tienen abiertas sus bibliotecas los viernes por las tardes y los sábados por las mañanas. Esto es un recorte de servicios a ciudadanos que pagamos impuestos como los demás y recibimos menos servicios por vivir en barrios como Rekalde, Zorroza, Irala, San Adrián, Zurbaranbarri, San Francisco, Zabala, Otxarkoaga, Santutxu y San Ignacio, que son los barrios en los que deja de prestarse este servicio en los días y horarios señalados».